学校通信 みわ道 Dius

令和3年12月6日 筑前町立三輪小学校 校 長 荒木 賢治

楽しむ 考える 体験する…

★11/20 PTA 秋祭りを行いました!

「楽しかった…」「もっとしたかった…」限られた時間でしたが子どもたちの笑顔いっぱいの PTA 秋祭りとなりました。体育館での昔遊びやゲームでは"やっき"になって遊ぶ姿があり、反対に教室では思いをはせながらいい表情で花(ペーパーフラワー等の種類)を作る姿がありました。また、読み聞かせ隊のみなさんのお話には真剣に話に聞き入る姿もありました。最後はエコ風船飛ばしでフィナーレです。好条件の下でエコ風船は大空高く舞い上がっていきました…



"昔遊び"も楽しい

準備段階から関わっていただきました学校運営協議会、おやじの会、読み聞かせ隊、 PTA 役員の皆様に感謝申し上げます。

★11/20 6年生「みわっこ平和のつどい」で各学級へ発表



真剣な態度で伝える

この日6年生は修学旅行や今までの学習から学んできたものをスライドにまとめ各学級に報告に行きました。原爆のおそろしさや自分たちの目を通して感じた意見などを発表していきます。一人一人が学習してきた平和の価値を下学年に伝えることでこの学習は完結していきました。6年生の真剣な態度から各学年に平和の価値が届いたことでしょう。ありがとうございました。

★11/25~26 5年生 仲間の大切さを学びました!

5年生は英彦山青年の家で一泊二日の林間学校に行きました。二日間は天候に恵まれ、寒さをあまり感じることなく当初の予定通りに活動ができました。この体験学習で仲間との協力、信頼など多くのことを具体的に感じることができたでしょう。二日間の活動を通しながら困難さに立ち向かったり喜びを共有したりとても有意義でありました。この経験は次年での見事党によった。



次年度の最高学年としての自覚や自信に必ずつながっていくことでしょう!

お知らせ

☆「令和3 年度筑前町人権啓発デザイン画」において6年生 時津 沙耶さんの作品が最優秀賞となりました。おめでとうございます。



English workshop in Chikuzen 英語でコミュニケーション!

11 月 25 日に立命館アジア太平洋大学の留学生と英語でのコミュニケーションを体験しました。少人数のグループごとに留学生とコミュニケーションしていきます。緊張した表情から話が少しずつ進んでいくとお互いの緊張も解きほぐれ楽しい空間に…

私たちが以前学習してきた中学校の「英語」とは違った学習スタイルに「こんな授業なら楽しかったかも…」と感じるものです。しかし日頃の授業では楽しさばかりではありません。やはり聞き取ったり話したりという活動はそれなりの難しさがあるでしょう。ただし授業でたくさんの英語を聞き取っている子どもたちは確かに「英語の音に慣れてきている!」と感じます。子どもたちの力はすごいですね!